

The Continental Family

HARUを中心にGospelをこよなく愛するシンガー達が、Japa Gospel(ジャバガスボ)を合言葉に再び全国にゴスペル旋風を巻き起こすべく2006年に結成。

彼らの歌声は、ハートフル、ソウルフル、そしてピースフルなどの表現にも当てはまり、耳にしたオーディエンスの目から涙が溢れることも決して珍しくない。湘南乃風をはじめとし、様々なアーティストのGospel chorus arrangeを手掛ける彼らのカヴァーソングも楽しみのひとつ。おなじみの“Oh Happy Day”や“Amazing Grace”は必聴!!

誰もが持つ不安、孤独、情熱、優しさ、近頃忘れ去られている様に感じる「生きる力」その全てを感じさせてくれるだろう。

北出 治男



幼少より音楽に親しみ、16歳で音楽活動を開始。

2002年にソウルバードミュージックスクールのヴォーカル講師に就任。以降様々なクリエイティブで活動し、多数のライブ、クラブイベントなどに出演し好評を得る。

2006年同スクールのチーフ講師に就任。現在はコンチネンタルファミリーのリーダーとしても活動し、ライブのみならず有名アーティストのコーラスアレンジ、ヴォイストレーニングを手掛ける一方、近畿地方を中心としたワークショップを行い、一人でも多くの人に歌う楽しさを伝えるべくゴスペルを歌い続けている。

幼少の頃より音楽に興味を持ち、9歳で電子オルガンに出会う。2002年よりソウルバードミュージックスクールのピアノ講師に就任。

講師活動の傍ら、関西を中心に数少ない女性ゴスペルピアニストとして多数のイベントやワークショップに参加。

また、コンチネンタルファミリーでは、ミュージックディレクターとして編曲からトラックメイキングまで幅広く担当している。ピアニストとしてだけではなく、シンガーとしても多くの人々にゴスペルの楽しさを伝えようとイベント、ライブを中心に活躍中。

北郡 梨香



Soul Bird MUSIC SCHOOL

2000年1月に開校し、大阪を中心に東京、福岡にてレッスンを展開中。

日本人講師を中心にゴスペル発祥の地アメリカよりも講師も迎え、本場スタイルの生きたゴスペルを実感できます。初心者から経験者まで、また3歳~70歳までの幅広い生徒層にも楽しく分かりやすいレッスンを実施しております。かつては青山テルマやJYONGRIも通っていたヴォーカル&ゴスペル専門スクール。

他に、プロで活躍中の講師直伝のマンツーマンレッスンもあり、デビューを目指す生徒も多く在籍しております。現在も北出チーフにより、ヒットチャートを賑わせているJAY'EDのボーカルトレーニングなども行われている。

趣味で歌いたい方から、プロを目指す方まで、ご希望スタイルで習えるヴォーカルミュージックスクールです。

URL / <http://www.soulbird.jp/>